



◆ 福岡教区創立100周年に向けて ◆

2027年7月16日、福岡教区は創立100周年を迎えます。これを受け、教区報では、各小教区や団体が100周年に向け取り組んでいること、心がけていることなどについて具体的な活動を紹介していきます。

「創立100周年」の情報は右記QRコードからご覧になれます。



巡礼指定教会の取り組み

4. 佐賀教会「出会いの場所になるように」

佐賀教会の聖堂（上）と外観（下）



聖堂内の窓にはステンドグラスが取り付けられており、イエスの生涯の出来事が描かれています。このステンドグラス製作と設置は、ミラノ外国宣教会のクラウディオ・ガッザルディ神父の発案によるもので、師はイタリアに帰国した際、郷里の教会を廻って宣教地の状況を熱心に語り、教会の充実と活動のため資金援助を願い、人々からの心温まる支援を受けた実現しました。イタリアの工房に製作を依頼し、旧聖堂に設置したものを受け取ったことを、このたび新しい聖堂にも取り付けました。

信仰の道程で佐賀教会を訪れてくださる方々の祈りが、聖堂の空間に広がり、染み込んでいます。巡礼者である方々が、ここで神と出会い、信仰のきずなを深め、希望に燃え立つことができるよう願っています。

佐賀教会 牧山美好 神父

「旅に出ることは、人生の意味を探し求める人の特徴です」。教皇フランシスコはこう述べて、私たちを聖年の旅に招きました。

佐賀地区で唯一の巡礼指定教会です。お一人でも、また複数人で訪れ、祈っておられます。時々、団体で来られることもあります。信仰の仲間との出会いともあります。信者の仲間との出会いは、有り難く感じます。

佐賀教会は今年、創立126年を迎えるました。現在の聖堂は2022年7月に献堂されました。聖堂正面に聖ペトロ・パウロの像が置かれています。

聖堂内の窓にはステンドグラスが取り付けられており、イエスの生涯の出来事が描かれています。このステンドグラス製作と設置は、ミラノ外国宣教会のクラウディオ・ガッザルディ神父の発案によるもので、師はイタリアに帰国した際、郷里の教会を廻って宣教地の状況を熱心に語り、教会の充実と活動のため資金援助を願い、人々からの心温まる支援

を受けた実現しました。イタリアの工房に製作を依頼し、旧聖堂に設置したものを受け取ったことを、このたび新しい聖堂にも取り付けました。

信仰の道程で佐賀教会を訪れてくださる方々の祈りが、聖堂の空間に広がり、染み込んでいます。巡礼者である方々が、ここで神と出会い、信仰のきずなを深め、希望に燃え立つことができるよう願っています。

佐賀教会 牧山美好 神父



講話に熱心に聴き入る司祭たち

うに述べた。

①公会議の目的——まず教

会が一致して、平和のため

に努力すること。教会が、

現代世界に対して、諸問題

解決のために貢献するよ

うに、すべての信者の力を結

集すること。

うに述べた。

②公会議の結果——典礼の

変化。典礼は各國語を用い

て、すべての信者がつくり

上げるものである。教会の

中心である。

5月20日、大名町教会にて、今度第1回目の全司祭集会が行われた。午前の部では、「第二バチカン公会議」の60周年に当たって」というテーマで、櫻井尚明神父（手取・帯山教会主任）に話を聞いて頂いた。櫻井神父は「公会議が終った時、私はまだ5歳でした」と前置きされて、次によ

うに述べた。

5月20日、大名町教会にて、今度第1回目の全司祭集会

が行われた。午前の部では、

「第二バチカン公会議」の60周

年に当たって」というテーマで、

櫻井尚明神父（手取・帯

山教会主任）に話を聞いて頂いた。櫻井神父は「公会議が終

った時、私はまだ5歳でした」と前置きされて、次によ

うに述べた。

5月20日、大名町教会にて、今度第1回目の全司祭集会

が行われた。午前の部では、

「第二バチカン公会議」の60周

年に当たって」というテーマで、

櫻井尚明神父（手取・帯

山教会主任）に話を聞いて頂いた。櫻井神父は「

